

Página: 10

1/1

## YA PASÓ MÁS DE UN MES DE LAS ELECCIONES

## Pide IECM a partidos retirar su propaganda

## REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) solicitó a los partidos políticos que ya retiren la propaganda que colocaron durante el periodo de campañas, como parte del proceso electoral 2024, pues ya pasó más de un mes de que se efectuaron los comicios.

Si bien la normatividad establece que es responsabilidad del Gobierno de la Ciudad de México y de las 16 alcaldías retirar la propaganda electoral de las calles, una vez concluido el proceso electoral, el IECM apeló a la corresponsabilidad que tienen los partidos políticos y quienes fueron sus candidatos para que cooperen en esta labor.

El IECM informó que envió oficios a los representantes de las fuerzas políticas para solicitarles el retiro de lonas, carteles, dovelas y otros materiales que colocaron en la vía pública. Además, para que informen a sus excandidatos que deben cumplir con dicha obligación.

Hasta el 10 de julio, el Gobierno capitalino había retirado 117.31 toneladas de propaganda electoral de las calles, mientras que las alcaldías reportaron ante el IECM que recogieron 46.9 toneladas adicionales.

## **PESO**

El Gobierno de la CDMX y las alcaldías han manifestado el retiro de más de 160 toneladas de materiales proselitistas



· El PAN llenó las calles

